
令和４年度 第 6 回横須賀支部会 議事録 

 

議事録作成 猪野元麻未 

 

○日時 令和 5 年 2 月 24 日（金）15:00~16:00 

○場所 ヴェルクよこすか（横須賀市勤労福祉会館）第 5 会議室 

○司会 朝野幹事 

○書記 猪野元 

○参加人数 会場参加 19 名、zoom 参加 2 名 

 

〇支部長あいさつ 

支部会にこれほどの人数の方が集まって下さるのは珍しいことで、大変嬉しく思ってい

る。改めて、ご参加ありがとうございます。私の支部長としての仕事は、通常総会で終わり

となる。これまで４年間ありがとうございました。新年会でも話したことだが、横須賀支部

は、それほど大きな支部ではない。ただ、会員の皆さんそれぞれが能力をお持ちなので、そ

の力を遺憾無く発揮して頂きたい。ひいては、それが横須賀地区の社労士の発展にもつなが

ると考えている。少しずつで良いので、分かち合いながらみんなで発展していこうという気

持ちを持って仕事をして頂きたい。また、支部の運営は、役員はじめ協力して下さる会員の

方たちの尽力があってこそ成り立っている。今後も、支部運営にあたり役員から皆様に向け

てお声掛けをすることがあるかもしれないが、その際はご協力をお願いしたい。本日は宜し

くお願いします。 

 

1. 県会各部会員（第 23 期）等からの報告 

①総合管理部総務厚生部会 富永部会員 

・２月 14 日に全体会、1 月 18 日と 2 月 6 日財務部会を開催した。主に、今期及び来期決

算について検討を行なっている。今後は税理士を交えて検討していく予定。 

・日当の振り込みについては、2、5、8、11 月末までに事務局に連絡されたものは、事務局

にて翌月 15 日振込となる。いつの分から始動するかは未定だが、今後は従来より支払い

が遅れる見込み。 

・全体会では、規約の改正を継続中である。慶弔金の不正受給が発生していることから、こ



ちらの規約改正を急いでいる。慶弔金は、自身に病気等何かあった際に受け取れるもので

もあるので、適宜活用して頂きたい。 

 

②広報渉外部会報部会 平川副部会長 

・会報 2 月号は休刊なので、次回は 3 月号となる。吉川部会長が理事会の記事を担当する

予定である。 

・今期で吉川部会長と私（平川）は会報部会から退く予定。どれだけ紙面を割けるかはわか

らないが、最後に何らかの企画ができないか構想中である。また、会報部会の活動に興味

がある方は、ぜひ手を挙げて頂きたい。 

 

③教育部 櫻井部員 

・zoom 会議を月に 1 回開催している。今年度の教育研修はほぼ終了した。 

・従来、基礎研修は会場開催だったが、県会ホームページから各自で視聴する形に変更とな

った。 

・令和 6 年 4 月から建設業、トラック運転手、医師の労働時間についての労働時間規制が

始まるが、この対応について専門実務研修で取り扱う予定。 

・3 月 17 日に特定社労士資質向上研修を実施する予定。 

・3 月 24 日に倫理研修（会場開催）を実施する予定。倫理研修未受講の場合、県会が行う

様々な事業に応募できない。5 年に 1 回、必ず受講をお願いしたい。 

・各支部で実施された研修の動画を、県会ホームページに掲載している。ぜひ活用して頂き

たい。 

 

④ 業務推進部 鈴木部員 

特になし 

 

⑤年金関係事業部 朝野部員 

・2 月 13 日、16 日に新規年金相談員、更新年金相談員の研修を実施した。 

・来年度の年金相談員が決定した。委嘱状は、2 月 20 日に発送された。 

 

⑥労務相談室 中島相談員（欠席のため朝野幹事が代理報告） 

特になし 

 



⑦年金相談センター 遠藤相談員 （欠席のため朝野幹事が代理報告） 

特になし 

 

⑧綱紀委員会 杉澤副委員長 

・2 月 20 日に委員会を実施した。会費未納の会員の処分について話し合った。 

・2 月 17 日時点で、会費未納の会員は県会全体で 24 名、横須賀支部では 2 名いる。現在は

弁護士名義で督促状を出し、応じない場合は裁判及び会員権停止処分としているが、それ

以上の処分も視野に入れながら検討している。 

 

⑨政治連盟 奥津幹事 

・神奈川県統一地方選各候補者より、事務所開き等の連絡が県会に寄せられている。各支部

の幹事が挨拶に行っている。横須賀では 1 件、私（奥津）が挨拶に行った。次回は 3 月 16

日に、4 月以降の動きについて話し合う予定。 

・政治連盟では、議員に向けて、社労士の活動に理解がある候補者の推薦状を出している。

心当たりのある候補者がいれば、お声がけ頂きたい。 

 

⑩理事会・支部長会 吉川支部長 

・理事会では、主に予算案、今後の業務計画等について話し合った。 

・県内各支部間の連携を強めていこうという動きがある。今後、何らかの形で各支部の役員

同士が意見を交わす場が設けられる予定。 

 

2. 支部事業報告 吉川支部長 

・経過分の事業（令和 5 年 1 月 14 日〜2 月 24 日）についての報告は、「令和 4 年度第 6 回

支部会 報告・連絡・協議事項等」を参照のこと。 

・相談事業は、支部の大きな事業。さまざまな相談に触れることができるので、引き続き相

談員としてご協力いただきたい。 

・災防団体会議が 2 月 15 日に開催され、中山幹事が出席した。 

 

3. 令和 5 年度通常総会について 吉川支部長 

・4 月 21 日の通常総会では、決算、予算、事業総括、今後の事業計画等について討議させ

て頂く予定。このほか、互助会のあり方についてもお話しできればと思う。当日は懇親会

も開催するので、ぜひご参加いただきたい。 



・議案のペーパーレス化について。議案はホームページに掲載もしくはメールで送付するな

どし、出欠確認及び議決権行使については葉書で返送いただく形はどうか。皆さんの意見

を伺いたい。 

 

※会場では賛成多数 

※会場での意見を踏まえ、通常総会の出欠確認及び議決権行使は上記の方法にて行うこと

とした。なお、メーリングリストに含まれていない会員や郵送を希望する会員については、

従来通り郵送で行うものとする。 

 

4. 相談事業について 朝野幹事、水田幹事 

〈横須賀市役所、商工会議所について〉 

・来年度も引き続き、横須賀市役所、横須賀商工会議所、三浦商工会議所より相談事業の依

頼があった。 

・横須賀市役所での相談員は、上半期は決定済み。商工会議所の相談員は現在も募集中であ

る。相談員が同じ顔ぶれになりつつあるので、興味がある方はぜひ手を挙げて頂きたい。 

 

〈老人福祉センターについて〉 

・今年度より若干回数は減るが、来年度も引き続きシティサポートよこすかより老人福祉セ

ンターでの相談事業依頼があった。 

・社会保険労務士相談、なんでも相談ともに上半期は決定済み。老人福祉センターについて

も相談員が同じ顔ぶれになりつつあるので、興味がある方はぜひ手を挙げて頂きたい。 

 

5. その他連絡事項（質疑応答含む） 

〈支部ホームページについて〉 

・ホームページの利用登録をしていない会員は何名いるのか？利用登録をしていない会員

は、ホームページにアクセスできないということか？そうした会員は、議案書をホームペ

ージから閲覧できないということか。（水口監査） 

→詳しい数字は分かりかねるが、未登録者は 12、３名かと思う。ホームページにアクセス

はできるが、会員ページにログインできないのでは。議案書は見れないので、郵送するこ

とになると思う。（平川副支部長） 

 

 



〈相談事業について〉 

・商工会議所での相談事業について。開始当初は報酬が無く、互助会から交通費のみ支給さ

れていた経緯がある。現在は報酬が出ているが、これは先方からの申出によるものなの

か？経緯を教えてほしい。（岡村会員） 

→雇用調整助成金の相談会がきっかけで、櫻井副支部長、朝野幹事をはじめとした役員が商

工会議所に交渉した結果、現在の形となった。（吉川支部長） 

・市役所での相談では、営業活動及び業務の受任はできない決まりがあるが、これは今も変

わりないか？（岡村会員） 

→相談の場では、名刺ではなく名簿を渡すように言われている。その後の業務の受任に関し

ては、市役所側からは特に何も言われていない。相談員の名前は相談時に掲示されるので、

その後の業務につながる可能性はあると思う。（吉川支部長） 

 

〈支部旅行について〉 

・支部での研修旅行を復活してほしい。ベテランも若手も、会員同士が胸襟を開いて交流で

きる機会を作って頂きたい。（杉澤会員） 

→コロナの影響で支部旅行は凍結状態となっているが、次の役員の方たちで話し合って頂

くべき課題だと思う。（吉川支部長） 

 

〈その他〉 

新たに開業登録した谷山会員より挨拶があった。 

 

以上 

 


